

A la una de la madrugada de hoy ha dejado de existir, fortalecido su espíritu con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad, el benéfico coadjutor de la Iglesia parroquial de Santa Catalina y San Agustín de esta ciudad D. José María Gil Cerverón...

La comisión de Coto Blanco se ha reunido esta tarde para celebrar la subasta de suministros de arjentinas y confetti. Las primeras han sido adjudicadas a D. Antonio Merelo en cantidad de 2.500 paquetes de 25 serpentinas...

Por la Alcaldía se ha remitido al director de la Banda municipal de Barcelona la medalla de oro que obtuvo dicha Banda en el concurso musical de bandas que se celebró en la Feria del pasado año.

También ha remitido la Alcaldía al Gobernador civil, para su inscripción en el Boletín oficial, el anuncio sobre las obras de saneamiento del poblado de Patralix.

Esta mañana han celebrado sesión ordinaria en la Audiencia la Sala de gobierno y la Junta local de Prisiones, jurando ante la primera el novel abogado D. Jesús Urríos.

Mañana, a las tres de la tarde, se presentarán en el Conservatorio de Música los alumnos de primer curso de Armonía de la clase del Sr. Amorós para tomar punto.

Desde hoy comienza en Valencia con una sucesión de la gran fábrica de Sevilla de camisas dobladas, niqueladas y de hierro, de D. José Cobian, establecida en la calle de la Paz, número 5, a cargo de D. Federico Martínez; en nuestra visita hemos tenido ocasión de apreciar la infinidad de modelos que presenta y que son de gran gusto y arte, dignos algunos de figurar en dormitorios regios; a los novios y al público que necesite adquirir camisas, recomendamos eficazmente que antes de decidirse comprarse visite este establecimiento, seguramente de que han de quedar complacidos por sus precios y precios.

Se ha publicado el núm. 25 del año VII de El Eco de la Moda, que inserta un precioso y agudo ilustrado de bata «Sola a pliegues y delantales» y también inserta lindísimos grabados y modelos de trajes y labores.

El lunes próximo se celebrarán en el Instituto general y técnico los exámenes siguientes: A las ocho, segunda convocatoria de todas las Geografías e Historias; A la misma hora, ejercicios del grado de bachiller (sección de Letras y Ciencias, números pares); A las 8:30 ejercicios del grado de Bachiller (sección de Letras, números impares); A las 9:30 ingresos. A las cuatro de la tarde ejercicios de peritos mecánicos.

Mañana se celebrará en la plaza de Toros la corrida de novillos anunciada, costando la entrada 60 céntimos y 25 para señoras, niños y militares sin graduación.

Mañana se fijarán los cartones para la novillada de D. Eduardo Miró que se ha de correr el 24, festividad de San Juan, de que ya dimos noticia, así como de la corrida de toros para el 28, primera de abono, que estocquen en Algabeño y Galillo.

SEÑORITAS

muchachas artesanas

de rostro agraciado, se necesitan para modelos vestidas. 6 duras semanales. Es asunto serio. Pueden estar acompañadas por quien deseen.

Horas de presentarse: de 11 a 6. F. Legua, pintor.—Pizarro, 29, 3.ª, derecha.

Mañana, a las nueve y media de la noche, tendrá lugar en el Circolo Instructivo Electrónico una alocución, variada artística-recreativa, en la que tomarán parte las distinguidas niñas señoritas Carrascosa y Alcayna y los señores Alfonso y Gurea, acompañados del notable pianista Sr. Borrás.

Se ha publicado el folleto H de la Universidad popular, que contiene la conferencia dada en dicho centro por D. José María Millego y el principio de la del Dr. D. Juan Barxal. Este folleto, como los anteriores, se halla a la venta en el local de la repetida Universidad popular.

El centro editorial de D. Agapito García, establecido en la calle del Conde de Almódovar, núm. 2, está publicando una obra interesante que merecerá la más entusiasta acogida, no solo de los devotos de San Vicente Ferrer, si que también de los aficionados a los estudios históricos, aunque no sientan devoción al Santo Patrono de Valencia y su antiguo reino. Trátase de la «Historia de San Vicente Ferrer», escrita por el sabio dominico francés Fr. Il. Páges, traducida al castellano por D. Antonio Polo de Bernabé, de la segunda edición francesa, completamente refundida por el autor e ilustrada con un mapa y numerosos grabados.

El R. P. Páges, para dar cima a su importante trabajo, visitó todos los lugares recorridos por San Vicente en sus peregrinaciones y viajes, registró los archivos civiles y eclesiásticos, copiando multitud de documentos, y utilizó las preciosas monografías, adiciones y notas del erudito P. José Teixidor, que autógrafas e inéditas conserva en su biblioteca don José E. Serrano Morales, construyendo con tan valiosos elementos un monumento digno de la fama y de la santidad del gran Vicente Ferrer.

La obra consta de dos tomos, y se publicará semanalmente un cuaderno de 32 páginas, al precio de 50 céntimos cada uno, y como regalo a los suscriptores se repartirá con el último cuaderno una magnífica oleografía con el retrato del Santo. Dada la importancia de la obra y lo económico de la suscripción, la auguramos un feliz éxito.

BISCUIT GLACÉ helado fino y riquísimo que se sirve en el Hotel-restaurant de Oriente, San Vicente, 84, todos los días en almuerzos y comidas y a domicilio a las personas que lo deseen.

TEATRO PRINCIPAL.—Mañana tarde, El Rey que rabió.—Noche, Los sobrinos del Capitán Grand.

de seda, a 4 pesetas. Seda, a 1, 1'25 y 1'50 pias. Seda, a 65, 75 y 90 céntos. Plaza San Francisco, 10.

ANO.—Sin operar las especialidades Sr. Riquena de Consultas, de diez a una.

Tenemos el gusto de participar a nuestros lectores que los dueños del acreditado establecimiento titulado Baños Arabes del Almirante, deseosos de procurar al público cuantas mejoras sean compatibles con las indicaciones balneoterapéuticas, han montado un nuevo servicio de agua natural de mar, que se administrará a los enfermos que la deseen tanto en baño como en ducha de todas clases y a todas las temperaturas.

Al efecto ha establecido un servicio diario de bocoyes, que la transportarán diariamente del mar al citado establecimiento. Con este sistema, aunque perjudican notablemente sus intereses, los enfermos que necesitan tomar esta clase de baños podrán hacerlo, evitando-se las molestias del viaje a nuestras playas marítimas.

Licor Carmelitano. Véase la tercera plana.

El mendigo, el potentado, el arlequín de salón, usan siempre en su tocado el buen Petreolo Sanjón.

No dudamos en afirmar que el Bañeario de Santo Tomás, magnífico de aguas sulfúreas situado junto a la Iglesia del Gran Valenciano, por sus maravillosos resultados en la curación de las manifestaciones herpéticas, reumáticas y escrofulosas, afecciones gastro-intestinales y bronco-pulmonares, se ha colocado a la altura de los mejores de España. Estas aguas se emplean en baños, duchas e inhalaciones. Temporada oficial de 1.ª junio a 30 de septiembre. Cualquier línea de tranvías que va al Gran conducto al balneario de San Carlos. Servicio de seis de la mañana a ocho de la noche. Hospedaje económico.

Las últimas novedades en géneros del país y extranjeros para trajes a la medida, se han recibido en la Sastrería El Cid, plaza de San Francisco, 10.

Fotografía Gray-Hoff, única que trata en planta baja. Colón, 28.

Señoras: Percales novedad, a 20, 25 y 30 céntimos. Batistas fantasía, a 30, 40 y 50 céntimos. Ceferos listados, a 49, 50 y 60 céntimos. Trastienda El Cid, plaza San Francisco, 10.

Zarzaparrilla de Bristol.—Limpia el sistema, fortalece y vigoriza. Excelente para el raquitismo de los niños, para glándulas hinchadas y sangre viciada.

A las señoras.—Especialidad, elegancia y economía en trajes para niños de ambos sexos, gorritas, envolturas y ropa blanca para señora. San Fernando, núm. 28, tienda de las Tres Rosas.

Los buenos chocolates de perfecta elaboración se expenden en la acreditada fábrica La Colonial Valenciana, de Pons, Angeles, 3.

El «Agua de Colonia de Orive» se vende en las farmacias y perfumerías en frascos corrientes y lujosos, de 3 a 26 reales. Por litros, con envase, 3'50 pesetas 2 litros; 4 litros, 16 pesetas; franco todo gasto estaciones, pidiéndola a su autor, Bibao, remesando su importe.

Resultado positivo

La dispepsia es la afección que más se padece en nuestros días; origina la inapetencia, debilidad y anemia por falta de nutrición, curándose únicamente con el Biotin Estomacal de Sate de Carlos, marca SYOMALIX.

Crónica religiosa

Cultos para mañana:

En la Metropolitana Basílica, a las nueve y media misa solemne en honor del Patrono de San José, con sermón.

La Congregación del Patriarca San José, establecida en el convento de San Gregorio, celebrará a las nueve y media solemne fiesta con exposición de S. D. M. y sermón, que predicará D. José Arnal en honor del glorioso Patrono de San José, cuya festividad celebra mañana la diócesis valentina; por la tarde a las cinco ejercicios, como torcer domingo de mes.

En la Iglesia de las Escuelas-Pías, segundo de Cuarenta-Horas y triduo por la Esclavitud del Patriarca San José; a las seis se dará misa de descubridor; a las siete y media misa de Comunión en la capilla del Patriarca San José; a las diez misa solemne con orquesta, en la que oficiará el Rvdo. P. rector de las Escuelas-Pías de Valencia y predicará D. Pedro Tomás Montañana. A las seis de la tarde ejercicio del triduo, trisagio, sermón y reserva. Los sermones están a cargo de los RR. PP. Alvaro Monil, Fernando Garrigós y Rafael Tomás, escolapios.

En la parroquial Iglesia de la Santísima Cruz, último día de septenario y Cuarenta-Horas al Patriarca San José; a las seis misa de descubridor; a las siete misa de Comunión general con órgano y letillas en el altar del Santo, repartiéndose estampitas a los que se acercan a la Sagrada Mesa; a las diez y media la solemne fiesta anual a grande orquesta, cantándose la misa del reputado maestro D. Salvador Giner, dirigida por el mismo, estando encargado del panegírico el elocuente orador sagrado Dr. D. Rafael María Tarín; por la tarde a las seis principiará el ejercicio de último día de septenario con sermón, que predicará el R. P. José Calasanz Rabaza, de las Escuelas-Pías, motete a grande orquesta y continuación la solemne reserva con procesión claustral, en la que oficiará D. Joaquín Belda; después de la bendición se cantarán los gozos al Santo Patriarca en su capilla.

En la Compañía continuará el novenario que la Pía Unión consagra al Corazón de Jesús. El ejercicio comenzará a las seis de la tarde, con exposición y sermón, que predicará P. Calasanz Rabaza, motetes, reserva y el Rvdo. P. Francisco Martín, ambos de la Compañía de Jesús.

También en esta Iglesia se celebrará solemne fiesta en honor de San Luis Gonzaga; a las ocho misa de Comunión general, que celebrará el Rvdo. P. Juan Cervantes, de las Escuelas-Pías, y a las diez y media la solemne con sermón, que pronunciará D. Francisco Salsá Insa. Se puede ganar indulgencia plenaria, visitando la Iglesia con las debidas disposiciones.

En Santos Juanes continuará el novenario en honor del Divino Corazón de Jesús. Comenzará el ejercicio a las seis y media con exposición, trisagio, meditación, sermón por el reverendo P. Calasanz Rabaza, motetes, reserva y el himno al Sagrado Corazón.

En San Andrés celebrará la Asociación de San José la fiesta principal como día de su Patrono; a las siete misa de Comunión con plática por el M. I. señor deán Dr. Cirujeda. A las diez y media la solemne con sermón que pronunciará el M. I. Sr. Dr. Garrido, canónico magistral. Por la tarde a las seis el ejercicio cuarto del septenario con meditaciones, dolores y gozos, quinteto de cuerda y armonión, sermón, reserva y plegaria en la capilla del Santo. Los sermones del septenario están confiados al R. P. Salvador de la Madre de Dios y a D. Justo Martínez.

En la Iglesia del convento de Santa Catalina de Gena continuará el solemne novenario en honor del Sagrado corazón de Jesús; a las seis de la tarde, con exposición de Su Divina Majestad, Rosario, novena, letillas, sermón a cargo del R. P. José Pomer, motetes, gozos, reserva y despedida.

También en esta Iglesia tendrá lugar a las siete misa de Comunión para la V. O. T. de Santo Domingo, y por la tarde junta para las Hermanas y después el ejercicio.

ENOLATURO Zarza Costas

practicará el ejercicio del mes, y a las diez misa solemne con sermón por el reverendo señor cura Dr. D. José Ramón Ferrí.

En el convento de las Salosas, a las nueve y media misa solemne con exposición y sermón, que pronunciará el R. P. Francisco de los Ríos.

En el Temple, a las ocho misa de Comunión y solemne ejercicio en honor del Patrono del Patriarca San José.

En San Sebastián, la V. O. T. de San Francisco y Asociación de Cordigueros celebrará su ejercicio mensual; a las siete misa de Comunión general en la capilla del Santo Patriarca de los Mínimos. Por la tarde a las cuatro y media exposición, trisagio, sermón por D. Salvador Arnal, meditaciones, estación, reserva e investidura del Santa Escapulario.

En la parroquial Iglesia de San Esteban, último día de novenario a San Antonio de Pádua; a las siete y media misa de Comunión general; a las diez la solemne fiesta con sermón que predicará D. Justo Martínez, siendo el celebrante el Dr. D. Antonio Fementa, cura de la parroquia. Por la tarde, a las seis, expuesto el Santísimo Sacramento, se celebrará el solemne ejercicio del último día de novenario, terminando con una lucida procesión con la imagen de San Antonio.

En el Milagro, a las siete misa de Comunión general, y a las diez y media de la tarde ejercicio al Sagrado Corazón de Jesús, con exposición y sermón.

En el Calvario público, la Hermandad del Santísimo Cristo celebrará a las siete misa de Comunión general con exposición. Por la tarde, a las cuatro y media, Rosario y Vísperas.

En la Puridad, a las siete misa de Comunión general para la V. O. T. de San Francisco de Asís; por la tarde, a las cuatro, ejercicio con exposición, sermón por un padre franciscano, trisagio y reserva.

En Carmelitas celebrarán la V. O. T. y Archicofradía el ejercicio mensual, siendo la misa de Comunión a las siete y media; y por la tarde, a las cinco y media, se rezará el Santo Rosario con exposición, sermón por un padre Carmelita y reserva; acto seguido será la procesión con letanía cantada y gozos de la Santísima Virgen.

En la Iglesia de la Sangre, la Archicofradía y Hermandad de la Purísima Sangre del Señor celebrarán a las siete misa de Comunión, y por la tarde, a las cuatro, el ejercicio de costumbres con sermón y exposición de Su Divina Majestad.

Sucesos

Choque

En el camino del Gran habo ayer tarde un choque entre un convoy del tranvía eléctrico y un carro, sin que hubiese que lamentar funestas consecuencias, merced a la pericia del conductor. Cuando el convoy llevaba una velocidad bastante regular se interceptó en la vía una mula que, enganchada a un carro y sin que nadie la guiase, apareció por su camino inmediato. El conductor dio contramarcha y frenó rápidamente, evitando así que la mula perselera. El carro y el automóvil resultaron con algunas averías.

Amago de incendio

Anoche a las diez y media hubo un amago de incendio en la casa núm. 3 y 5 de la calle de la Redonación, iniciándose en los maderos del tejado, junto a la chimenea, y fué extinguido por los guardias municipales, vigilantes particulares de las calles del Poeta Querol y de Barcelona y algunos vecinos de dicha casa.

Crimen en Torrente

Todos los sábados acuden a Torrente muchos pordioseros con objeto de recoger limosnas, especialmente las que se dan en el convento de aquella importante población. Entre los mendigos que fueron a Torrente había dos de 18 a 20 años, que iban juntos, y que fueron a dormir debajo del puente del barranco.

Esta mañana, uno de ellos, que vestía pañalón, camisa y alpargatas, ha aparecido muerto, con la cabeza destrozada a golpes de piedra. Se supone que su compañero, que ha desaparecido, le mató con objeto de robarle, pues en las ropas del muerto no se le ha encontrado objeto alguno.

En cuanto se tuvo conocimiento del triste suceso se presentó en el lugar del orzimen el juez Sr. Adriánens con el actuario Sr. Ribelles, quienes comenzaron a instruir las oportunas diligencias, ordenando el juzgado que el cadáver fuese trasladado al depósito.

Como quiera que el muerto no ha sido identificado, el juez ha dispuesto que desfilaran ante el cadáver todos los pordioseros forasteros que hoy había en Torrente, y nadie le ha reconocido.

El crimen ha producido honda sensación en el vecindario de Torrente, y ha constituido el tema obligado de todas las conversaciones en aquella población.

Arrehensión

La escampavía Júcar, de la Compañía Arrendataria de Tabacos, ha conducido esta mañana al puerto 24 bultos de tabaco, de un peso total de 1.000 kilogramos, que los recogió en alta mar, en donde los conducía un buque contrabandista, al que no pudo dar caza. La Comandancia de Marina, en cuanto se incautó del referido tabaco, lo ha entregado a la Compañía Arrendataria de Tabacos. El teniente de navío Sr. Zarzaga instruye la oportuna sumaria en averiguación de quiénes sean los dueños del contrabando.

Desgracia

En la calle de la Reina, de Pueblo Nuevo del Mar, ha tenido la desgracia de caer esta mañana al suelo desde lo alto del tinglado que se utiliza para reparar averías en los hilos conductores de electricidad de los tranvías, el obrero Isidro Molina Soler, que ha resultado con la rótula derecha fracturada. Ha sido asistido en la casa de Socorro del puerto y de allí conducido al Hospital provincial.

Accidentes

Hoy se han registrado los siguientes en las casas de Socorro: Serranos.—Ramón Martínez Robert, de 16 años, de una herida incisa en la mano derecha. Glorieta.—Vicente Gimeno Castelló, de una torcedura del dedo anular derecho; Francisco Beltran Arroyo, de una puniura en la mano derecha; Francisco Ravira Piles, de una herida en la mejilla derecha; Francisco Castillo Pico, de una contusión en la cabeza; Manuela Gómez Monterde, de una contusión en la frente; Dionisio Albores Valdecabres, de una herida en el pie izquierdo; Domingo Villalba Midraunt, de una erosión en la oreja derecha, y Fernando Taberner Taberner, de una herida en la cara.

Depilación eléctrica

La depilación electrolítica es actualmente el solo medio radical de destrucción de los pelos.

Único medio seguro para determinar la caída definitiva del vello de la cara.

Calle de Mallorquines, 1, principal (esquina a la de Calabazas)

Horas y precios de costumbre.

ESTREMINENTO

Es el depurativo de la sangre más eficaz. Cura los HERPES, granos e IRRITACIONES. Evita las CONGESTIONES, dolores de Cabeza, insomnios, pesadillas, etc. Frasco, 10 y 5 reales. Dr. Costas, San Vicente, 149. Farmacia abierta toda la noche.

CURA RADICAL DEL DIABETES POR LA MIXTURA ANTIDIABÉTICA Ph. MARTIN DE SARLAT

Los resultados obtenidos sobre los numerosos enfermos tratados durante estos últimos años han establecido de una manera irrefragante la eficacia de este tratamiento...

NEW-FUNERAL Gran cohebra en propiedad SERVICIO FUNEBRE PERMANENTE Colón.-32--Teléfono 402

Instrumentos BOLAND y FUCHS. Filisorno, Bombardinos y contrabajos de esta fábrica austriaca son los mejores y más económicos. Gran surtido en otras muchas.

Don Peregrín Contell y Darder que falleció el 21 del pasado diciembre R. I. P.

Manuel Valls Nuevo dueño del establecimiento BAB X Refrescos Espumosos Cervezas y Aperitivos

AYUDANTES Y SOBRESTANTES DE OBRAS PÚBLICAS Oposiciones de setiembre y diciembre próximos.

Clínica de enfermedades nerviosas y mentales CABINETE ELECTROTERAPÉUTICO DEL DR. BARRERINA

Consultorio Grifol ENFERMEDADES RESISTIDAS Horas de consulta: de 10 de la mañana a 1 tarde, y de 7 a 9 noche.

CORSETERIA ARTISTICA A. MIRÓ 3, calle de las Avellanas, 3 ULTIMO FIGURIN Elegantes confecciones a medida. ENCARGOS A PARIS Sucesal en Atoia, Costa, 23 VACUNA Centro Provincial de Vacunación Animal, 14, Milagro, Valencia.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA. El Patrono de S. José...

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO PRINCIPAL.—Los sobrinos del Capitán Grand.—A las 9.

Avisos de Corporaciones Asociación general de Maestros oporarios del distrito universitario de Valencia...

ALICOR CARMELITANO, agradable digestivo

ALMACEN DE CAMAS

doradas, niqueladas y de hierro de la fábrica de Sevilla de José Cobián. Sucursal en Valencia: calle de la Paz, número 5. Variedad inmensa en tipos y precios, desde lo más económico a lo más rico que se fabrica.

MALES QUE RUBORIZAN

ULTIMA HORA



«Ser sorprendido por una enfermedad es perdonable. No combatirla debidamente es un crimen.» Dr. Munyon. El Remedio líquido de Munyon para la Sangre (en pastillas) no tiene igual. Expelle del sistema hasta el último vestigio de la sífilis. Cura las afecciones sífilíticas de los huesos, las úlceras sífilíticas y las enfermedades cutáneas escrofulosas. Precio, pesetas 14. El Remedio de Munyon para la Sangre cura toda clase de eczema, erisipela, herpes, eczema, granos, efectos mercuriales, pústulas, empujes, impurezas de la sangre, la purifica. Precio, ptas. 175. Especial, tamaño grande, ptas. 14. La Gonorrea e inflamación de la Uretra, purgación constante, si no se combate oportunamente termina en blenorragia ó estrechez. El Remedio de Munyon especial para la Gonorrea cura el peor caso de gonorrea. Dos frascos con una jeringuilla, cuidadosamente empaquetados, con instrucciones completas. Precio, pesetas 175. La Leucorrea ó Flores blancas consiste en la emisión, por los órganos femeniles, de una mucosidad delgada, líquida ó espesa, amarilla, blanca ó verdosa, frecuentemente de mal olor, corre a las partes, causa dolores de cabeza, neuralgia, palidez, enfamecimiento, empobrecimiento de la sangre, dolores de caderas y afecciones de la vejiga. El Remedio especial de Munyon para las enfermedades femeniles (precio, 7 ptas.), junto con la inyección para la Leucorrea, fortifican, sanan las partes y destruyen toda substancia irritante de la materia descargada. Una botella dura tres meses y efectúa la curación permanente. Precio, pesetas 350. El Vivificador de Munyon fortifica y vigoriza a ancianos y jóvenes debilitados por trabajo intelectual excesivo, los pesares, las indigestiones, los excesos y la vejez. Cura la debilidad prematura, la impotencia, las omisiones y sudores nocturnos, el anemismo, la debilidad de los miembros, la pérdida de los fluidos vitales y la incapacidad para el matrimonio, oculta la vitalidad y restablece el vigor mental y corporal. Precio, pesetas 7. Píase la «Guía de la Salud». Si desea curarse con medicinas eficaces, agradables e inofensivas, escribame usted para recatarme confidencialmente. No cobraré un solo céntimo. Dr. Munyon, núm. 1.505, Arch St., Philadelphia, (Pa. Es. U. de A.)

Telegramas de la noche y madrugada. Madrid 19.—La Sociedad de Escritores y Artistas ha acordado que no se provea, por ahora, la presidencia que dejó vacante el señor Núñez de Arce. Uno de estos días se celebrarán funerales en la Iglesia de San Francisco el Grande por el alma del insigne poeta Núñez de Arce. Asistirán el gobierno, representantes de las Cámaras, del Ateneo y todas las sociedades literarias. Es probable que asista el rey. Ha terminado la vista de la causa seguida a Gavilanes. Después del resumen del presidente, el jurado se reunió dos veces, y en el segundo veredicto se reconoce autor del crimen a Gavilanes, apreciando la circunstancia de imprudencia temeraria. La Sala ha dictado sentencia, condenándole a dos años, cuatro meses y un día de prisión correccional y a pagar una indemnización de 15.000 pesetas. Dicon de Granada que a consecuencia de las tormentas que han descargado sobre el pueblo Monachil, ha habido varios desprendimientos de tierra, y se ha hundido el puente colocado sobre el río del mismo nombre que divide el pueblo. Comunican de Huelva que en aquellas aguas naufragó una barca de pesca, pereciendo ahogados cuatro tripulantes. Reina fuerte temporal. El Ayuntamiento de Zaragoza ha aprobado un voto de censura para el alcalde, por cuya razón éste quiere dimitir. Telegrafían de París que el gobierno francés mandará la escuadra del Mediterráneo a las costas de Marruecos, después de saludar a D. Alfonso XIII en Cartagena. AGENCIA MENCHETA LOTERIA NACIONAL Madrid 20, 13-14 En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy han resultado premiados los números siguientes: 1.775, en Madrid, con 140.000 pesetas. 4.404, en Madrid, con 65.000 pesetas. 20.655, en Madrid, con 32.000 pesetas. Con 3.000 pesetas Cada uno de los números 26.446, 20.627, 14.448, 20.419, 18.602, 5.677, 21.842, 11.783, 11.077, 2.350, 12.899, 18.934, 16.813, en Valencia; 21.885, 4.825, 29.190, 20.624, 4.810, 8.324, 26.626, 12.091, 20.218. Conferencias telefónicas Madrid 20, 15-15. «El Imparcial» Dice que el incidente de ayer en el Congreso constituye un síntoma de las discordias de la situación y de las diferencias de criterio entre los elementos políticos imperantes. «Es evidente—escribe—que los planes del ministro de Marina no determinan las obligaciones del Estado. Para construir escuadras es inútil perder el tiempo en conversaciones inútiles. El Sr. Silveira ni construirá barcos, ni atenderá a la defensa de las costas, ni aumentará los regimientos de las escuelas. Destinará sus recursos oratorios a arrojar flores sobre los problemas pendientes. En otro artículo recuerda la oposición de los conservadores al proyecto del Sr. Urzáliz sobre pago en oro de los derechos de Aduanas. Dice que ahora tratan de extenderlo a todos los artículos. Temo que la creación de mayor renta y mayores títulos afecte los capitales del movimiento de regeneración. «El Liberal» Se ocupa del discurso de ayer del Sr. Silveira. «Dedicó sus esfuerzos—dice—a demostrar la unidad de miras entre los Sres. Villaverde, Sánchez de Toza y él. Estuvo desdichadísimo. El proyecto de escuadra quedará sobre la mesa. Es lógico que se estudien estas cuestiones cuando existan recursos para atender a ellas.» «El País» Dice que el Sr. Villaverde demostró que existe un hombre y un programa. Su modestia y voluntad triunfaron de los Maury y Silveira. «Merece píaseles el Sr. Villaverde por habernos libertado del fantástico proyecto de escuadra.» Firms de la Presidencia El Sr. Silveira ha puesto hoy a la firma del rey los siguientes decretos: Autorizando la lectura en las Cortes del presupuesto de Fernando Pío. Idem del proyecto de reemplazamiento y reemplazo del ejército, bajo la base del servicio militar obligatorio. Idem de descanso dominical. Convocando a elecciones parciales por Orihuela, Yecla y Carvallino. Madrid 20, 16-15 En el Senegal París.—Las tribus del Senegal atacaron el pueblo de Alony, matando a cinco personas y llevándose 32 mujeres. Conato de atentado Moscow.—Se ha descubierto un complot para dar muerte al czar. Un revolucionario penetró en palacio disfrazado de gendarme. Fue detenido al acercarse al soberano. De Jerez Jerez.—En el mitin de la plaza de Toros pronunciaron discursos de tonos templados. Un niño pronunció un discurso, que terminó con vivas a la revolución social. Una comisión visitó las redacciones de los periódicos para protestar de la injusticia con que se les ha tratado. Algunos patronos han accedido a las peticiones de sus obreros, y éstos han reanidado el trabajo. El Alcalde reunirá esta tarde a los patronos para comunicarle los términos de avenencia. Existen corrientes de conciliación. La junta directiva de la Sociedad Agrícola recorre las tabernas para impedir que se emborrachen los obreros. Se han declarado en huelga los zapateros, toneleros y molineros. Solo trabajan los tipógrafos y barberos. Salmerón Sevilla.—El Sr. Salmerón asistió ayer a una función de los señores en la Catedral, después de subir a la Giraldá. Por la noche habló en el Circolo Republicano. El público le acompañó al Hotel de Madrid. Comentarios La prensa comenta la sentencia recaída en la causa contra Gavilanes. Créese que el jurado ha estado poco enérgico. Los fondos republicanos Según los republicanos, los fondos recaudados a petición del Sr. Salmerón para el día 15 millones de pesetas.

Madrid 20, 17-10. La descarga del carbón Esta mañana ha acudido mayor número de obreros esquilados a trabajar en la descarga de carbón. También ha funcionado el descargador automático, el cual por medio de cangilones recoge el carbón de la bodega del buque y lo lleva a los carros. Coacciones Los huelguistas han volado esta mañana algunos carros cargados. A otros les han sacado las clavijas de las ruedas. En la calle de Urgell los huelguistas han maltratado a un esquilador. Fuerzas de policía y Guardia civil patrullan por las calles. Precauciones Comienza a concentrarse la fuerza pública en la capital. Mañana habrá 800 infantes y 300 ginetes de la benemérita. Adhesión a la huelga La mayoría de los cocheros y cobradores de los tranvías ha suscrito un documento adhiriéndose a la huelga. Los albañiles Esta noche celebrarán una reunión los albañiles, en la cual es casi seguro quedará acordada la huelga por haberles denegado los patronos las peticiones que tenían formuladas. La banda municipal Los músicos de la banda municipal han pedido autorización para asistir al certamen de Valencia. El Sr. Doladeres la ha negado, fundándose en el acuerdo de la comisión de Gobernación. Mas huelgas Se han declarado en huelga los zapateros y los canteros. Los primeros impiden a sus compañeros del portal que trabajen. El tiempo Es ventoso y lluvioso. Créese se suspenderá la Batalla de Flores. Nuevos buques Han llegado nuevos buques cargados de carbón. En las fábricas de gas hay combustible suficiente para el servicio. Consejo de guerra Se ha verificado un Consejo de guerra para fallar la sumaria instruida contra dos palizeros por insulto y agresión a la Guardia civil. El fiscal ha pedido 10 años, dos meses y un día de prisión para uno y cuatro años, dos meses y un día para el otro. La defensa aspira a la absolución de los procesados. Crimen En la calle de la Acera un golfo ha dado una puñalada a su amante, que era una mujer casada, dejándola gravísima. El agresor ha sido detenido. Madrid 20, 18-15. Asuntos gallegos Los senadores y diputados gallegos han celebrado esta tarde una reunión en el Congreso para ocuparse del proyecto de supresión de la Capitanía general de Galicia. Se ha nombrado una comisión para que realice trabajos en contra, demostrando que dicha Capitanía es necesaria para la defensa de la nación. En ella están representadas las provincias de Lugo, Orense, Pontevedra y Coruña. Lo de Valencia El Sr. Villaverde ha manifestado al Sr. Llorens que se pondrá de acuerdo con el gobierno y le avisará con un día anticipación cuando podrá espalar su interpelación sobre los sucesos de Valencia. Esta tarde han estado en el Congreso los señores Blasco y Soriano. Oficial de Jerez El alcalde de Jerez telegrafía lo siguiente con fecha de anoche: «El gremio de labradoras concedió iguales bases que el año último. Los obreros las han rechazado, insistiendo se acepten las que ellos tienen presentadas. Es difícil prever cual será la solución del conflicto, pues los obreros extreman su infirmitad y a los patronos les es imposible ir más allá en sus concesiones por las malas cosechas. No es cierto que haya desacuerdo entre el Gobernador y el Alcalde. Tampoco lo es que el Alcalde haya dicho que los patronos fomentan la huelga. No se cree de pan. El orden no se ha alterado. Colización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 77'07. Los francos a 36'55. Las libras a 34'37. Las obligaciones del empréstito a 96'40. Reemplazos El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica la orden concediendo el reemplazo al segundo teniente del regimiento de Vizcaya D. Eduardo Gómez Zaragoza. También publica otra orden disponiendo continúe de reemplazo el segundo teniente D. José Corbi Asensi. LAS CORTES Madrid 21. Congreso Abre la sesión el Sr. Villaverde, con bastante concurrencia. En el banco azul los Sres. Silveira, Maury y Rodríguez Samperdo. Juran el cargo varios señores diputados. El Sr. Ossa enumera las ventajas que ofrece el formular por escrito las preguntas y ruegos al gobierno. El Sr. Villaverde asiente y dice que admitirá las que se le presenten en dicha forma. El Sr. Aguilera se ocupa del estado sanitario. Ayuda a la gestión de los Sres. Cortezo y marqués de Portago en la epidemia del tifus. Señala algunas deficiencias. Muestra partidario de que se determinen taxativamente las funciones de cada cargo. El Sr. Maury defiende a los Sres. Cortezo y marqués de Portago. El Sr. Nougés pide se respete la veda en la pesca del bac en beneficio de los propios pescadores. Cita el caso de haberse dictado recientemente una real orden para San Carlos de la Rápita autorizando esta pesquera, con grave perjuicio de las regiones catalana, valenciana y andaluza. El Sr. Silveira accede a ello en nombre del Sr. Sánchez de Toza. Orden del día.

Se elige a los Sres. Cortezo, García Prieto y conde de Torreaguna para la comisión inspectora de la Deuda. Pasa la Cámara a reunirse en secciones. En la reunión de secciones han ocurrido algunos incidentes. En la sección segunda el Sr. Azorárate es sustituido por el Sr. Barbé en la comisión de Presupuestos. En la sexta se presentaron los Sres. Loring y Cavestany para la comisión de Gobierno Interior. Trinitó el primero. Los republicanos reprodujeron la cuestión de los repatriatorios. En la sección sexta el Sr. Lerma pidió explicaciones al Sr. Morayta. Expuso el primero el criterio de los conservadores, favorable a la concesión de los repatriatorios por delitos contra las autoridades y contra el orden. El Sr. Morayta protestó de este criterio, entendiendo que sólo debía concederse para los delitos comunes. Trinitó el conservador Sr. Barreiro frente al Sr. Morayta. Fue elegido presidente de la comisión el señor Rodríguez, no obstante haber cedido éste el puesto al Sr. Estóvanez, que era el ex-ministro más antiguo. Senado Preside el general Azorárate. Poca concurrencia. El Sr. Bushell pregunta si es cierto que ha desembarcado una expedición filibustera francesa en Río de Oro. El Sr. Abarzuza declara que lo hizo en territorio francés. Rectifican ambos. Se retira el dictamen sobre el proyecto de Mendicancia para que la comisión introduzca en el algunas reformas. El Sr. Calvo Martín pide medidas para evitar la criminalidad. Le contesta el Sr. Dato, afirmando que las mejores medidas las constituyen la instrucción y la educación. Ofrece presentar un proyecto prohibiendo la venta de armas. El Sr. Muñoz (D. Julián) espala una interpelación sobre la reforma del Notariado. Le contesta el Sr. Dato. Continúa la interpelación sobre la Euzabanza. El Sr. Salvador consume un turno. El Sr. Portuondo se expresa en el mismo sentido que el Sr. Salvador, lamentándose del gran número de analfabetos que existe en España. Madrid 20, 19-15. El Sr. Soriano El Sr. Soriano no hablará de los sucesos de Valencia hasta que espale su interpelación al Sr. Llorens. Ha hablado con los Sres. Muro y Azorárate. Ambos han convenido en que es una situación sumamente violenta la que se ha creado en Valencia. Después conferencia con el Sr. Llorens. El viaje del rey El Sr. García Aliz ha suspendido su viaje a Cartagena por tener que atender a los trabajos de la comisión de Mensaje, de la que es presidente. Hoy han marchado ya a Cartagena algunos diputados de aquella región. Mañana saldrá el conde de Romanones. Funerales San Petersburgo.—Se han celebrado funerales por los reyes de Servia. La reina Natalia Belgrado.—La reina Natalia no ha recibido todavía la fortuna de su hijo el rey Alejandro, que se calcula en un millón de francos. Colización oficial Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA Madrid 20, 16 4 por 100 interior. 77'05 4 por 100 exterior. 77'18 Amortizable 5 por 100. 36'40 Banco de España. 473'00 Tabacaleras. 441'00 Cambios París. 56'55 París 20 90'62 BELTRÁN. Pedro Galiana (DON JUAN DE AUSTRIA, NÚM. 19) Barcelona 20, 16-3 4 por 100 interior. 77'05 Amortizable (exonpón). 36'43 F. C. N. de España Int. 47'00 M. Z. Alicante. 39'56 Orenses. 39'56 París 4 por 100 exterior (exonpón). 90'62 Madrid 4 por 100 interior. 77'18 Sección amena Un joven se bate en desafío y recibe una terrible herida en la cabeza. El médico dice que la herida es muy peligrosa, porque se le ve el cerebro. El herido, con débil voz: —Comuniquélo V. a mi padre, que dice que no lo tengo. Un reaccionario afirma que nada hace tanto daño como los libros. —Héme V. razón—le dice uno de los que le escuchan.—Ayer me cayó un diccionario encima y me aplastó un pie. A un joven recién llegado a Madrid le dice uno de sus amigos: —¿Es cierto que te han dado dos botelladas? —Sí. —¿Pues tendrás que batiño. —¡Batiñme por dos botelladas recibidas en provincias! ¿Crees que me he vuelto loco? Pasaba un doctor con un su amigo, cuando vieron llegar de frente a una mujer muy linda. —Pasemos a la otra acera—dijo el doctor,—temo que me vea esa señora. Asistí a su matrimonio en una grave enfermedad. —¿Y se le murió a V.? —Al contrario; le salvé. Un joven dice a su novio: —¿Qué pallida estás! ¿Que has hecho de tus preciosos colores? Un hermanito precoso dice: —Los tiene arriba en un bote de cristal sobre la mesa del tocador. CHARADA Avanzábamos de noche y el capitán nos decía: —Nada de tercera cuarta hasta dos rayar el día. —Debo una dos-tercia-cuadro, replicó al punto el sargento, que el enemigo está cerca y al que chisto le revolvio. De repente, de una loma nos hicieron un disparo, que hirieron a mi al mal hirió al cabo Ja. Solución a la anterior: Imp. de Juan Guix, Miran

Botiquines y Estuches para familias a 70, 42, 21, 17 y 7'50 ptas. Depósito en Valencia: Droguería de San Antonio de los señores Hijos de Blas Cusita y en todas las farmacias, droguerías y perfumerías del mundo.

FABRICA DE MOLDURAS doradas, marcos fantasía y óvalos. ENRIQUE GOMEZ Zaragoza, 29, antes casa Colomina.—Barata sin igual óvalos de a hoja a 10 pesetas.

¡Qué monin!

Cuando recibí el aviso de que llegaba mi tía Concha faltóme el tiempo para comprarme un elegante sombrero de paja y las ropas estivales más necesarias. Sabía lo muy exagerada que era mi aristocrática parentela en las cuestiones de indumentaria, y como yo era su único sobrino y la quería mucho, pretendí presentarme con arreglo a sus gustos. Era mi tía Concha una hermosa moza, de ojos grandes y rasgados y mirada expresiva e intencionada, que había envidiado a los dos años de matrimonio con un capitán de la Armada, el cual la había dejado por toda herencia una exigua pensión y un nene muy hermoso, a jugar por lo que de él me relataba en sus cartas con el orgullo y satisfacción propios de las madres. Y en verdad que cuando salí a la estación a recibirles comprendí que no eran exageradas sus afirmaciones de mi tía Concha respecto de su hijo. El más lindo de los pagueñuelos hubiérame envidiado seguramente su carita de ángel, sus rubias mechas, su graciosa media lengua y su aire inteligente y despejado, pero...

Una vez instalados en el cuarto del hotel en que se hospedó mi tía, a la que no ofrecí por desoladora mi modesta habitación de la casa de huéspedes en que me alojaba, mi lindo primo empezó a hacer de las suyas, alzado por las exclamaciones de su madre, que no cesaba de decir: —¡Qué monin! ¡Vaya un diablillo! Y el chiquillo proseguía ejecutando las diabluras más ingeniosas de su repertorio. Como escena preparatoria, mientras tomaba el chocolate corríale tirar miguitas de pan a mi sombrero nuevo, riéndose satisfactoriamente cada vez que daba en el blanco. Y ojalá que hubieran parado en esto las cosas, pues mi primo, con el tono imperioso y apunto a un mismo tiempo que usas los niños, dijo a mi tía Concha: —Mamá, yo chero la cartera del pino. Míreme de a arriba abajo, poncánde a qué podía referirse el nene cuando mi tía me manifestó, riéndose con la mejor gana, que el autoñillo a que se refería mi primo era mi sombrero. Por no parecer mal educado entreguéle mi sombrero al chiquillo, que, como si hubiera la gracia más grande del mundo, echó el chocolate que contenía su flor en mi montera de verano. —Ocho pesetas tiradaz a la calle—ponté in mente. Pero no pararon aquí las cosas; mi pequeño primo se subió sobre mi pierna derecha, diciendo que era su caballo, y queoras que no, a fuerza de mi pelizcos y puntapiés, tuve que convertir en cabalgadura mi mencionada extrinidad, sonriendo las monedas del muchacho, y matidicénde de él para mis adentros. Después fui a dar un paseo con mi tía acompañados desde luego de mi primo, y al regreso subimos en el tranvía; yo, para ahorrar un billete, tenía en brazos a mi diminuto pariente, pero ojalá no le habiera hecho, pues el pagueñuelo se subió sobre mi pierna, empezando los puntapiés y pelizcos para que trotae el caballo. Terminamos la cena y mi tía se arregió para ir al teatro con una familia que yo no conocía. Como de todos modos tenía que esperar a la salida, decidí comprarme una butaca y... mi primo se empujó en vanirse conmigo. Aplaudi su monada con una sonrisa capaz de hacer llorar a cualquiera, y me dispuse a apurar el café de la amargura infantil. Y sucedió lo que me figuraba. Durante la representación, mi primo no cesó de molestar por todos estilos, y cuando al final de la obra tiraron un tiro en escena, asustóse el niño, y el levantar los brazos, me golpeó con los puños las piernas y después se agarró a mi cuello, arañándome con furia. Cuando se enteró mi tía de lo sucedido, lejos de reírse se an ludo vástago se limitó a decirle con hacedosa sonrisa: —¡Qué monin! Le agustan los tiros. —¡Qué monin!—añadióron los que estaban en el palco con mi tía Concha. —Sí, es muy monin,—replicó yo.—Las criaturas son muy monas... pero vistas desde palco—añadió para mis adentros. JUAN BUIVA JIJÉNEZ.

LOS DRAMAS DE PARIS Se ha puesto a la venta en nuestras oficinas el tomo XXV de la interesante novela de Ponson du Terrail «Los dramas de París», que obra por título «La maestra de Párvulos». Como todos los anteriores, su precio es de 50 céntimos ejemplar.

ACADEMIA MARTI Preparación teórico-práctica de las signaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller. Espazo de todas las signaturas de dicho grado para los exámenes de setiembre. Preparación para el ingreso en el Instituto. CABILLEROS, 16

Teatros PRINCIPAL.—El brillante aspecto que mucho presenta este teatro es garantía de que nuestro público estima en lo que vale la generada labor de la compañía. No quedó una localidad, y el todo Valencia, veíase allí congregado. El Juramento, notablemente desempeñado por todos los artistas, recordó a unos de los mejores tiempos, y fué para otros estreno de selecta y vistisima obra musical. Como consecuencia, esta noche se presenta la leyenda de la española Los Sobrios del Capitán Grand, con cuidado especial para que resulte digna del marco de nuestro primer teatro, y cuyo éxito y popularidad atestiguan el número de localidades de localidades que hay pedido para esta noche. Mañana se celebrarán dos grandes funciones, que indudablemente llevarán numeroso público a este teatro.

TUBERCULOSIS PULMONAR Mal vertebral de Polit. tumores blancos. Se garantiza la curación en el enfermo tiano conductos para ello. Clínica Dr. Garcerán.—Caballeros, 25

